

令和3年8月31日

## オンラインの活用と教職員のワクチン接種について

瀬戸市教育委員会

愛知県に緊急事態宣言が発表されました。感染状況については依然として予断を許さないものがあり、子どもたちも保護者の皆様も、学校が始まることへの不安が大きいと思われまます。

学校における感染症対策については、これまでもお伝えしているところですが、今回は2点についてお知らせいたします。

### 1 タブレットによる「オンラインを活用した学習支援」

子どもたちに配備した1人1台のタブレットを活用し、濃厚接触者、陽性者など出席停止となった場合や、学級閉鎖、学年閉鎖となった場合も視野に入れて、以下のような学習支援を適宜行ってまいります。濃厚接触者などについての授業配信は、現在検討しております。

**A** 「NHK for School」視聴の案内

**B** 「ドリルパーク」活用の案内

**C** 「オクリンク」等通信アプリの活用

- ① 今日の授業内容を簡易にまとめて伝える。
- ② 課題プリント等を送受信する。
- ③ 出席停止や学級閉鎖時の健康観察

### 2 教職員のワクチン接種について

教職員のワクチン接種については7月から優先接種を行っており、その後も在住地域の自治体で接種を行うなど、希望者全員の接種が間もなく完了する予定です。

ご家庭におかれましては、今後も感染対策にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。